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Requerimento Nº 67/2021
Data: 08/10/2021 Protocolo: 972/2021 - 08/10/2021 10:39
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Poliana Caroline Quirino de Lima
Assunto: Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Doutro Plenário, seja oficiado ao EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, SR. JOSÉ LUIS RICI, para que interceda junto aos departamentos
competentes para que informe o seguinte sobre o serviço de poda e recolhimento de galhos e
troncos de árvores em nosso Município:
1) qual é o destino dos galhos e troncos de árvores que são cortadas e recolhidas pela prefeitura
em nosso Município?
2) Essa material é vendido ou doado? Caso positivo, informar para quem são doados ou
vendidos, bem como os eventuais valores arrecadados.

Requerimento Nº 64/2021
Data: 08/10/2021 Protocolo: 979/2021 - 08/10/2021 15:23
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Secretário Municipal
de Mobilidade Urbana e Segurança Sr. PAULO ROBERTO CONDUTA, a fim de prestar
esclarecimentos sobre as câmeras de monitoramento nos seguintes pontos:
1. Quantas câmeras de monitoramento possui o município atualmente? Quantas estão em perfeito
funcionamento?

  
2. Atualmente onde fica a central de monitoramento do município? Existe algum guarda ou agente
responsável por esse monitoramento 24 horas”?

3. Qual o total de câmeras que estão com defeitos? Existe alguma previsão para o conserto/
manutenção dessas câmeras que não estão sem funcionamento? Onde estão armazenadas essas
câmeras que estão quebradas ou danificadas”?

4. Atualmente qual é a cobertura do monitoramento por câmeras no município? Em quais pontos
estão instaladas as câmeras que ainda estão em funcionamento?

5. Quantas câmeras seriam necessárias para melhorar esse monitoramento? E em quais locais há
deficiência de monitoramento?

6. Qual o valor gasto mensalmente para a manutenção do monitoramento? Enviar dados a

respeito.

7. Existe a previsão de algum investimento para melhoria do monitoramento? Enviar dados a

respeito.

8. Existe algum projeto para terceirização desse serviço? Explique.
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Requerimento Nº 65/2021
Data: 08/10/2021 Protocolo: 980/2021 - 08/10/2021 15:26
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: Apresento a Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo.
Prefeito Municipal, para que informe esta Casa o seguinte:
1. Quantos banheiros públicos existem em nosso município atualmente? Informar a quantidade e
os locais.
2. Quais as condições desses banheiros hoje? Enviar relatório fotográfico descrevendo tais
condições.
3. O número de banheiros públicos existentes em nosso município são suficientes para suprir a
demanda? Em caso negativo, qual seria o número ideal? A prefeitura já tem algum estudo ou
projeto para a construção desses banheiros?

Requerimento Nº 66/2021
Data: 08/10/2021 Protocolo: 981/2021 - 08/10/2021 15:29
Regime: Ordinário
Situação: Em Tramitação
Autoria: Afonso Gabriel Bressan Bressanin
Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. SR.
PREFEITO, para que informe esta Casa o seguinte:

 
1. A Prefeitura tem algum projeto para colocação de placas de sinalização com nome de ruas em
nosso município? Em caso positivo enviar o projeto e o prazo para sua execução.

2. Caso seja negativa a questão 1 quais as razões de não ser realizada a colocação dessas
placas no município?

3. A prefeitura tem a informação de quantas vias e logradouros de nosso município estão sem a
devida indicação do nome? Enviar quais são essas vias.

4. Existe reserva de verbas no orçamento para a realização de tal serviço? Em caso positivo, qual
é o valor? Esse valor é suficiente para suprir a demanda? Em caso negativo, por qual motivo não
foi reservada essa verba?

5. A prefeitura já tem algum projeto ou estudo para realização de uma parceria com a inciativa
privada para a instalação dessas placas indicativas de nome? Justificar.


